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＜12月の諸事お祝い / 本日のニコニコ発表＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

誕生日祝いの素敵な贈り物

ありがとうございます。 

明日12月12日で67才とな

ります。My Rotaryを見て

みたらロータリーに入会した

から26年5か月が経過いた

しました。これからもまだ若

いつもりでがんばりますの

で今後ともよろしくお願い

いたします。 
↑鈴木悦郎会員 昭和32年12月12日生まれ 

妻の誕生日へのお祝い有難

うございます！ 

今年は15年勤務した運送業

を退職してから数か月が経

ち、自分時間の利用にようや

く慣れてきた様子で、今まで

の興味を持っても出来な

かった事に少しずつチャレン

ジしています。今後も健康で

元気に過ごしてもらえればと

思っております。 

【追伸】 

妻が４年ぶり開催の他クリス

マスイベント参加の為、２５日 

の当クラブ夜間例会は欠席

となります事、会員皆様には

ご理解頂きたく存じます。 

↑髙橋一彦会員 令夫人お誕生日：12月28日 

平田洋一ニコニコ委員(左)と大川高明出席親睦委員長(右) 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2463回 例会2024年12月11日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国 際 ロ ー タ リ ー 会 長  ｽ ﾃ ﾌ ｧ ﾆ ｰ ･ ｱ ｰ ﾁ ｯ ｸ  

■第2790地区ガバナー    寒郡 茂樹 

■第13Gガバナー補佐     尾崎 裕一     

■松戸北ロータリークラブ会長 柳 孝実 

■松戸北ロータリークラブ幹事 関 征啓 

  例会出席率 74.3％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 

2024-2025年度 

制作：佐久間 
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＜第２４62回 例会プログラム 司会：澁谷委員＞                       
 

1２：３５ 点鐘 柳 孝実会長 

      ロータリーソング斉唱【♪我らの生業】 

1２：３８ お客様紹介  野澤会長エレクト 

1３：0０ 会長挨拶 

            会長挨拶・報告 柳 孝実会長 

      幹事報告 関 征啓幹事 

1３：２0 【委員会報告】 

      出席親睦委員会 大川高明委員長 諸事お祝い 

1３：２5 会員卓話（野村充会員） 

          社会奉仕委員会 高橋一彦委員長 

           ニコニコ委員会  平田洋一委員 

１３：３５ 年次総会 

1３：４0 点鐘 柳 孝実会長 
 

  

＜会長挨拶 柳孝実会長＞                       

 

皆さんこんにちは 

 

先週のガバナー公式訪問には多く

の会員様にご出席いただきありが

とうございました。 

 

お陰様でよいガバナー公式訪問と

することができたと思います。 

 

今日の会長挨拶は、皆様にディス

カッションしていただいた内容をま

とめましたので、それを共有させていただきたいと思います。 

 

書面でもお渡ししていますが、この場で敢えて声にして読み上げさせていた

だきますので、今一度クラブの良い点、改善点、増強に向けてすべきことを

ご確認いただき、各自の増強に向けた意識を高め、後半の増強活動に向けて

団結していければ、ディスカッションをした甲斐があったと思いますので、宜

しくお願い致します。 

 

澁谷 剛士会員 
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＜年次総会＞ 
12/11(水)、本日の例会最後に年次総会が行われました。 

出席者全員の賛成挙手により可決されました。 

 

＜米山記念 功労賞表彰＞ 
柳会長司会の元米山記念功労章の発表が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
   

大塚精一会員 

鈴木悦郎会員 
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＜会員卓話 野村充会員 ～ロータリー雑感(2/2)～＞ 
 

参考までに私の30周年記念誌挨拶は「松戸北ロータリークラブ創立30

周年記念おめでとうございます。 

私の入会の際が20周年の時で急ぎ写真を撮り記念誌に間に合わせてい

ただいたのがつい昨日の用です。 

このような、すばらしい仲間の集いの場を考える時、今日までの先輩方は

ご苦労頂き感謝の気持ちでいっぱいです。 

今後、松戸北ロータリークラブが50周年、100周年と回を重ねて頂くこ

とを念じつつお祝いの言葉といたします。 

おめでとうございました。」 

私は常盤平団地の創成期に入居いた

しまして常盤平第一小学校、松戸四中

に入学しその後柏の高校に入学いたし

ました。 

そしてロータリーに入会致しますと同

じ高校の先輩に鈴木甫治会員、タマ屋

の鈴木会員、吉田会員、並木先生がい

らして心強かったのを覚えておりま

す。 

先週は2790地区ガバナー寒郡ガバナーの公式訪問があり、私もテーブ

ルディスカッションに参加させていただきました。 

ガバナー訪問の際、思い出されるのが、ほぼ入会が動機でありました中

村力三会員です。 

彼とは親子程年が離れておりましたが、海軍兵学校から九州帝大をでた

優秀な方でした。 

私が時のガバナー訪問時の欠席の可能性を伝えると「野村君ねぇ、会社

を一番愛しているのが社長で、店を一番知り愛している人が店長だよ。

我々が公式訪問時に例会参加するのは2790地区を一番愛して一年中

考えてくれるのがガバナーだよ。 

その人に敬意を表して参加しているのだよ。」と問わず語りに教えられま

した。 

私は以来ガバナー訪問時欠席した事はありません。吾々北クラブも会の

為に仕事もそっちのけで行動してくださる会長、幹事に敬意を表して協

力しようではありませんか。 

私も微力ながら末席から応援させていただきます。ご清聴ありがとうご

ざいました。 
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ガバナー公式訪問グループディスカッションまとめ(1/2) 

1. 松戸北ロータリークラブの良い点 

 

楽しい、若い会員が増えた 

先輩と後輩の距離が近い 

地域の活動が増えた 

ポリオに積極的 

例会場の日本閣は魅力的 

例会外での親睦活動が多い 

松戸市とのパイプがある 

仲良し 

リーダーシップをとれる人がいる、核となる人がいる 

子どもに対しての奉仕活動が多い 

クラブを通じてビジネスネットワークができている 

会員にとって居心地の良い環境ができている 

先輩たちが考えを押し付けることがない 

家族的で飲み会も多いが、世代の壁を越えた飲み会がもっとあると良い 

クラブで決めたこと、奉仕活動、イベントに会員が協力的 

出席免除会員も出席されている 

全員が地域のサポートをできている 

 

２．松戸北ロータリークラブの改善点 

 

例会の改善(回数、会費、会場を変えた移動例会等) 

同好会を増やす(食べよう会、麻雀会等) 

地域のボランティア団体の支援 

継続可能な奉仕事業を模索する 

出席率が低下している 

昔は入会前に出席について厳しく言われ、休むと怒られた 

ご家族のクラブ行事への参加をふやす 

ご家族のロータリー活動への理解を深める 

メーキャップで他クラブと自クラブの違いを学ぶ 

クラブ運営で会員全員に役目を持たせる、一部の会員に負担を掛けすぎている 

例会時間が短い、昔は食事30分プラス例会1時間の時もあった。それだともっと例会

場でいろんな話もでき親睦も図れるし、より例会に行きたくなる 

米山奨学生の世話クラブになる 

国際奉仕をもっとやるべき 

会費以外のお金が結構かかる 

クラブの価値観、会員の世代も幅広くなっているので、もっと多様性があってもいい 

会員同士が親睦だけではなく、もっと仕事面でもつながるようになると良い 

寒郡ガバナー公式訪問時の 

ディスカッションの様子 
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ガバナー公式訪問グループディスカッションまとめ(2/2) 
 

  ３．会員増強のためにすべきこと 

 

飲みながら話す 

違和感のない罠をはって増強へ導く 

入会のハードルが高い 

ロータリーの固いイメージを無くす 

ＳＮＳで課外活動をアピール 

楽しさを伝える 

地域のお祭りに参加する 

クラブ内で、仕事や悩みの相談ができる環境作りをし、クラブを会員の皆

が好きになり、誇れるようになれば会員増強につながる 

1クラブ会員数は40人から50人までが居心地が良い 

2790地区として目標がないので、共通の目標があると良い 

具体的な増強候補者のリストがあると良い 

他クラブの状況も鑑み、リモートの是非 

クラブの特徴を押し出す、何が強みのクラブなのか 

増強はしたいが、無理な増強は出席率の低下につながる 

入会後、どれくらいお金が掛かるかしっかりと説明して勧誘する、誤魔化

さない 

候補者を例会や奉仕活動にお誘いしてロータリーを体験してもらう 

 

声掛けの実施 

会費の部分も再度考える 

以前のハロルド・ジョージ・メ

イ氏のような著名人の講師例

会の実施 

勧誘用のパンフレットの作成 

別のコミュニティでの勧誘、声

掛け 

根本は松戸北クラブが楽しい

ということが大事で、更にメ

リットもあれば尚よい 
 

 

 

 

松戸北RCクリスマス例会 
12月25日(水) 16時点鐘 

サ
ン
タ 

 
 

大
量
発
生 

 

  

                                                   WEEKLY  REPORT 

  

＜会員卓話 野村充会員 ～ロータリー雑感～(1/2)＞ 

 

先日澁谷会員より連絡があり例会にて会員卓話をするようにとの話があ

りました。 

私は長く在籍し発表も何回かやらせて頂いているので、「こまどり姉妹の

引退講演と同じで話も陳腐化しておるので」と 

固辞したのですが「何でも良いから」ということなので、昨年在籍30年の

表彰を頂いた事もあり話しをよせて頂くことになりました。 

その際に、大川隆永会員からは「お前は早口で何を言っているかわから

ないからゆっくりしゃべれ」と言われました。 

南会員からは2週間前の水曜日の吉田会員の卓話はとても良かったとプ

レッシャーを受けました。 

月日に間違えがあってはと50周年誌をお借りした大川高明会員には1

合1970円の紹興酒を2号も飲まれました。以上ここに至るまでの経緯

です。 

それではロータリー雑感という事でお話しさせていただきます。 

50周年誌によりますと当クラブは1973年、昭和48年に創立総会を行

いました。 

1982年創立10周年記念時は鈴木甫治会長で来賓に時の宮間市長を迎

えました。 

1992年創立20周年を迎えました（およそ私の入会年度になると思いま

す） 
   


